



# 9月クラスだより

令和6年8月28日

ゆりかごこども園

## \*すみれ組\*

プール参観では、一人ひとりこの夏の頑張りを見せ合い、こし、プールでの遊びを充分楽しみ、プールじまいしました。最初、顔つけができなかった子も、「10秒もぐれるようになったよ」、「お風呂で練習した〜」と、友だちの姿に刺激を受け、どの子も、プールに飛び込めるようになりました。心も体も成長を感じ、この夏の経験を通して大きくなった子どもたちは次の目標に向かって、力強い気持ちで取り組んでいます。

## \*きく組\*

厳しい暑さが続いた8月、きく組のみんなは、プールあそびを思いきり楽しみました。うめ組の時は、水に顔をつけることが苦手だった子も、自分から顔つけを試みたり、ペットボトルで作ったビート板を持って泳いでいる子を見て、「しかも泳げるようになりたい!!」と、自由遊び中に、泳ぐ練習をして上手に泳げるようになった子もいます。自分で、「〇〇できるようになりたい!」、「かんばん!!」という思いを持って挑戦する姿に成長を感じました。

まだまだ暑い日が続きそうですが、こまめな水分補給や、休息を取っていきながら、元気に過ごしていきたいなと思います。

## \*うめ組\*

園での大きなプールを楽しみをしていたうめ組のみんな。最初の頃は、顔に水がかかると不安そうな子や涙する子もいました。でも、おうちで洗面器に水を入れ、顔つけの練習をしたりして、少しずつ水に慣れ、楽しむ姿が増えました。また、わに歩きでは、「できない...」と言っていた子も、おうちで練習したり頑張っ

とする姿が見られました。わに歩きをしながら フラフープをくぐり、顔をつけて進める子も増えました。出来なかったことを、そのままにせず、おうちで練習して出来るようになった時、嬉しそうに見せてくれたり、教えてくれたりする姿に、いつも成長を感じています。

## \*もも2組\*

プールのある日は、子どもたちもうれしそうです。「プールの準備だよ」と声をかけると、支度をやる気満々で進め、お気に入りの水着を着てウキウキした表情です。顔に水がかかっても気にせず、豪快に遊ぶ子、水の冷たさを感じたり、玩具で遊ぶ子など、自分たちで思い思いのあそびを楽しんでいます。

まだまだ暑い日が続きそうなので、水分補給をこまめにして、熱中症に十分注意しながら、楽しく過ごしていきたいと思います。

## \*もも01組\*

元気いっぱい楽しい夏を過ごしたももくみさん。お水あそびでは、はじめは、シャウロヤ ペットボトルを持って水を汲んだり、身体にかけたりして遊んでいた子どもたち。お魚すくいや、ジュースやさんごっこ、水に触れる遊びを楽しんだりする中で、日ごと大胆になり、自分で水面をたたいて水しぶきを浴びたり、顔にお水がかかってもへちまという姿も見られ、すっかりお水となかよくなることができました。

これから夏の疲れが出やすい頃なので、体調に気を付けながら、戸外などでからだを動かして楽しく遊んでいきたいと思います。

